
VHS Amrum                                                                           Nebel, den 8.9. 2021.             


Protokoll der Jahreshauptversammlung der Volkshochschule Amrum

vom Mittwoch, den 8. September 2021

Beginn: 19.00 Uhr


Matthias Theis begrüßte die anwesenden Mitglieder, sowie besonders als Ehrenmitglied, 
Wolfgang Pieck.


Zu Tagesordnungspunkt 1:


Das Protokoll von der letzten JHV wurde von Gaby Theis verlesen.


TOP 2:


M. Theis erstattete einen Bericht über das Jahr 2020 und  über die ersten Monate des Jahres 
2021.Hier waren Schwerpunkte die Behinderungen durch die Corona-Pandemie, so daß

alle angebotenen Kurse im Herbst Winter 2020 bis 2021 ausfallen mußten.

Trotzdem wurde ständiger Kontakt zur Zentrale der VHS Nordfriesland in Husum und zu

den Kursleitern gehalten, um diese für die Saison 2021/2022 zu motivieren.

Nach neustem Stand dürfen wir wieder ab 20. September 2021 Kurse durchführen.


Der Flohmarkt im August 2021 war der Startschuss, die VHS Amrum hat sich damit „zurück

gemeldet“. Dieser war ein voller Erfolg und erzielte einen Spendenertrag von 200,00 Euro.

Des weiteren wurde ein Kontakt mit der Kreismusikschule Nordfriesland geknüpft, mit

deren Hilfe wir Musikunterricht in der VHS durchführen wollen.


Die VHS Amrum ist gut aufgestellt, es geht wieder los unter dem Motto: Ehrenamt ist Ehrensache.


TOP 3:


Die Kassenwartin Viola Mau erstattete den Kassenbericht bis einschließlich August 2021.

Wir haben gut gewirtschaftet , die Zahlen sind positiv und stabil, sie können jederzeit in 

der Geschäftsstelle eingesehen werden.


TOP 4 und TOP 5:


Die beiden Rechnungsprüferinnen Hilke Blome und Inge Sarsfield waren wegen Krankheit

nicht anwesend, so mußten diese beiden Punkte verschoben werden.

Viola Mau berichtete, daß es bei der Prüfung keine Einwände gab.


TOP 6:


Die 2. Vorsitzende Ute Feddersen-Hansen übernahm das Wort und bat zur Wahl des 

1. Vorsitzenden. Sie bedankte sich bei M. Theis für seinen ehrenamtlichen Einsatz für die VHS.

Vorschlag: Wiederwahl von Matthias Theis.

Von den 19 anwesenden Mitgliedern gab es 18 Stimmen für Matthias Theis,

keine Gegenstimme 

und 1 Enthaltung (Matthias Theis).

Matthias Theis nahm die Wahl an und bedankte sich für das Vertrauen.




TOP 7:


Matthias Theis übernahm wieder den Vorsitz und bat um die Wahl zur 2. Vorsitzenden.

Auch er bedankte sich für das Engagement von Frau Feddersen-Hansen und schlug 

diese zur Wiederwahl vor.

Es gab 18 Stimmen für Frau Ute Feddersen-Hansen,

keine Gegenstimme,

1 Enthaltung( Ute Feddersen-Hansen).

Ute Feddersen-Hansen nahm die Wahl an und bedankte sich für das Vertrauen.


TOP 8:


Die langjährige Kassenwartin Viola Mau stellte sich nicht mehr zur Wiederwahl, da sie 

durch Beruf und Familie zur Zeit sehr stark beansprucht wird.

Der Vorsitzende bedankte sich bei Frau Viola Mau für ihren Einsatz für die VHS und

ihre stets korrekte Arbeit und überreichte ihr einen Blumenstrauß. 

Der Vorstand schlug als neue Kassenwartin Frau Nicole Ingwersen vor. 

Es gab keine weiteren Vorschläge oder Bewerbungen.

Frau Ingwersen wurde mit 18 Stimmen gewählt, es gab keine Gegenstimme, 1 Enthaltung 

(Nicole Ingwersen).

Frau Nicole Ingwersen nahm die Wahl an.


TOP 9:


Die Schriftführerin Gabriele Theis stand zur Wiederwahl.

Der Vorstand bedankte sich für ihre Arbeit und stetige Bereitschaft, auf allen Seiten für die

VHS zu kämpfen.

Es wurde ihre Wiederwahl vorgeschlagen.

Es gab 18 Ja Stimmen, keine Gegenstimme, 1 Enthaltung (G. Theis).

G.Theis nahm die Wahl an.


TOP 10:


Gaby Theis stellte die geplante VHS Reise vom 2. 5. bis 9. 5.2022 nach Ostsizilien und 

den Liparischen Inseln vor.

Sie gab eine Programmübersicht bekannt, die in Kürze im Netz stehen wird.

 Anmeldungen und nähere Informationen bei Gaby Theis ,Tel .968420.


Christa Langenhan wird im März/April 2022 wieder eine Fahrt in’s Westküstenmuseum 

auf Föhr anbieten. Die Ausstellung trägt den Namen: Sonne, Licht, Skagen von Anna Archer.

Die Fährfahrkarten müssen wieder selbst besorgt werden. Es gibt eine Shuttlefahrt vom

Anleger Föhr zum Museum und zurück, sowie eine Führung im Museum, diese Kosten werden,

wie üblich, auf die Teilnehmer umgelegt. Anmeldungen, wie gewohnt, bei Christa Langenhan,

Tel. 961042 oder E-Mail: m.langenhan amrum@gmail.com


Ute Feddersen-Hansen stellte noch einmal die Sommeruni vor. Sie arbeitet daran, daß diese

Im Sommer 2022 an den Start gehen kann.

Ferner plant sie eine gemeinsame Fahrt nach Kiel und Rendsburg zum Kunsthandwerkermarkt 

des „Fecit“. und zur „Nord-Art“.

Es ist eine Tagestour, Kosten nach Aufwand.


Weiterhin möchte Ute Feddersen-Hansen ein „red dinner“ mit der Amrumer Landjugend auf dem

Hof von Ooke Martinen in Süddorf im November/Dezember diesen Jahres durchführen. 

Einladungen hierzu erfolgen rechtzeitig.


Ute Feddersen-Hansen stellte die Erstellung von „Zoom“ vor, dies ermöglicht, 

digitale Konferenzen sowie später auch digitale Kurse abzuhalten.


m.langenhan.amrum@gmail.com.



Matthias Theis informierte darüber, daß der Flohmarkt auch im nächsten Jahr in Nebel,

Smäswai 7, stattfinden und eine jährliche Veranstaltung draus wird.


TOP 11:


M. Theis informierte, daß am nächsten Tag , am Do, den 9.9. 21 um 10.00 Uhr Probealarm

auf Amrum durchgeführt wird.


Ende der Versammlung 20.00 Uhr


1. Vorsitzender.                        2. Vorsitzende.                   Kassenwartin.             Schriftführerin


M. Theis.                                   U.Feddersen-Hansen.         N. Ingwersen.              G, Theis



